

L'EST RÉPUBLICAIN

MEUSE

MARDI 31 AOÛT 2010

Musique Le Barisien Eric Frasiak vient de remporter la 26^e édition du prestigieux concours de la Truffe Périgourdeux a du nez

POUR NOUS, CE N'EST PAS vraiment une découverte, Eric Frasiak a du talent, il n'y a qu'à assister à l'un de ses concerts pour s'en convaincre, voir à quel point ses chansons poétiques touchent un public toujours charmé par une plume attachante, souvent tendre, parfois décapante.

Les quelque 2.500 spectateurs qui l'ont applaudi dans l'amphithéâtre naturel du parc Gamenon, le 20 août dernier dans le cadre de la 26^e édition du prestigieux concours de la chanson française la Truffe de Périgueux peuvent désormais en témoigner. En finale avec deux autres artistes, le Bordelais David Pilarsky et le Nancéien Christophe Freyssac, Eric Frasiak a interprété deux titres de son dernier album, « T'étais pas né » (plébiscité) et « Le tango de la jet-set », « J'étais le seul à jouer en solo. J'appréhendais un peu car l'arrangement d'une chanson donne toujours de la force sur scène. D'un autre côté, ça a permis de mieux mettre en valeur mes textes ».

Jury de professionnels

Un coup de maître qui n'a pas échappé à un jury composé de professionnels devant un public ravi et contents. Au final, le 1^{er} prix du concours dans la catégorie auteur-compositeur interprète une prime de 2.000 € et une œuvre d'art en verre soufflé. Une belle surprise pour l'artiste barisien qui multiplie les récompenses musicales depuis maintenant quatre ans en participant à

Bar-le-Duc



Photo Nicolas BARREAU

Un nouveau prix pour Eric Frasiak

L'auteur-compositeur interprète barisien Eric Frasiak vient de décrocher le 1^{er} prix du prestigieux concours de la chanson française la Truffe de Périgueux. Une bien belle récompense pour cet artiste au cœur tendre et sincère.

En Bar-le-Duc



■ Et un prix de plus pour Eric Frasiak !

Photo Nicolas BARREAU

différents concours et tremplins sur le territoire. En décrochant cette fois la Truffe de Périgueux, Eric

Frasiak reçoit une nouvelle reconnaissance de la profession. Fort d'un concours qui bénéficie d'une solide réputation dans le métier. Et qui a vu défiler par le passé, des noms aujourd'hui confirmés comme Lynnda Lemay, Isabelle Boulay, Miossec, Blankass, Jeanne Cherhal, Aldebert ou encore Amélie les Crayons.

Distribué nationalement depuis le 6 avril dernier, Eric Frasiak poursuit donc sa route avec la sincérité qu'on lui connaît. Une vingtaine de concerts sont déjà calés en France sur les six prochains mois. Histoire de partager toutes les émotions de son dernier album intitulé « Parlons-nous », paru il y a tout juste dix mois. En primant Eric Frasiak, Périgueux a vraiment eu du nez. Rien d'étonnant, en somme, au pays de... la truffe !

Nicolas GAIMICHE
Retrouvez toute l'actualité d'Eric Frasiak sur frasiak.com

Pédibus

Succès fou

Qu'on se le dise, le titre « Bar-le-Duc City Blues », qui figure sur le dernier album d'Eric Frasiak, fait un carton auprès des Barisiens. Il semble également intéresser ceux qui se sont exilés, à l'image cette enseignante en poste à Djibouti qui a téléchargé (après renseignement) la chanson sur un site légal. Originaire de la cité des Ducs, une grand-mère installée à Paris a même acheté 11 albums d'un coup pour cette chanson au parfum si évocateur. En vue de les offrir à chacun de ses enfants et petits-enfants. En guise de souvenirs d'une ville qui n'a pas quitté sa mémoire. Et joliment dépeinte, avec une réelle émotion, par Eric Frasiak. Un succès fou.